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Marise esclarece dúvidas na Câmara
Diretor falou durante três horas e respondeu sobre tratamento de água e esgoto, georreferenciamento e controle da bacia do Rio Lençóis
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Dia dos Namorados

Dias dos
Namorados
A próxima sexta-feira é o dia de 
celebrar o amor e demonstrar o 
carinho a quem tanto se ama. E para 
isso, nada melhor que um presente, 
uma lembrancinha. Pensando nisso, 
nesta edição o jornal O ECO circula 
com o caderno especial com dicas 
para os casais apaixonados.

COPA O ECO

Grêmio Cecap e 
Flamengo ficam  
no empateA expectativa em torno da estreia do Grêmio Cecap no grupo B da Copa Regional O ECO de Futebol Amador foi frustrada pelo Flamengo, que mesmo apresentando nível técnico inferior saiu com um empate em 1 a 1. No outro confronto da chave, o São Cristóvão foi derrotado por Bocaina por 2 a 1. Pelo grupo C, o São José goleou Borebi por 4 a 0, e Alfredo Guedes e Macatuba empataram em 3 a 3.
KUNG FU

Lutadores de 
Lençóis disputam 
Sul-americanoOs jovens lençoenses Caio Pitoli e Anderson Cândido estão a caminho de San Lorenzo, no Paraguai, onde participam, entre os dias 11 e 14, do 6° Campeonato Sul-Americano de Kung Fu, integrando a seleção brasileira da modalidade. Os atletas, conquistaram as vagas nas seletivas realizadas pela Confederação Brasileira de Kung Fu / Wushu (CBk W) nos meses de fevereiro e abril. O
SEMPRE VÔLEI

Após derrota em casa, 
equipe bate Birigui

No último domingo, com apoio do Serviço Autônomo de Água e Esgotos (SAAE) e da Diretoria de Cultura 
de Lençóis Paulista, 11 jovens do Grupo de Teatro Voz da Periferia coordenados pelo grafiteiro Cristiano 
Paccola, o Pacolinha, realizaram uma ação comunitária em prol do meio ambiente. O grupo realizou a 
limpeza de uma área do Córrego Corvo Branco, na Ponte Gentile Cassadoro na Vila Baccili e também 
deixou o ambiente bem mais agradável com grafites feitos em duas galerias para o escoamento de água.
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COMBATE ÀS DROGAS

Fórum realiza 
atividades e 
interdita a QuinzeAlunos das escolas públicas participam no próximo sábado, dia 13, de mais um encontro do Fórum Permanente de Combate ao Uso de Drogas. A concentração é a partir das 8h, e as atividades tem início às 9h, com entrega de panfletos e apresentações culturais. Durante as atividades, o trecho da Rua Quinze de Novembro, entre as Ruas Cel. Joaquim Gabriel e Cel Joaquim Anselmo Martins, será interditado.

MÁRCIO MOREIRA/O EC

Convidado a participar da sessão da Câmara Municipal e prestar informações de sua administração, diretor do SAAE, José Antonio Marise tinha reservado para sua exposição um espaço de uma hora a uma hora e meia. Mas o assunto que apresentou rendeu uma exposição de três horas, com direito a notícias sobre a boa aceitação dos serviços da autarquia pela população, seus mecanismos para o controle da bacia do Rio Lençóis, tratamento de esgoto e outros temas. Além de Mari- se, o presidente da Câmara também convidou os demais diretores da administração municipal a comparecerem ao Legislativo para falar sobre as atividades de seus órgãos.
DENGUE

Prevenção custou 
R$ 4,2 bi em 5 anos O

AGUDOS 

1° Encontro de 
Cowboys é em julho

UBIRAMA

Unidade de Saúde 
será entregue na 
sexta-feiraA prefeita Bel Lorenzetti (PSDB) e o diretor de Saúde, Márcio Santarém anunciaram a inauguração na sexta-feira, às 10h, da Unidade de Saúde do Jardim Ubirama. A obra teve o custo de R$ 386 mil, sendo R$ 215 mil do governo estadual, R$ 89,4 mil do governo federal, R$ 50 mil do município e R$ 32 mil vindo de emendas do deputado Mendes Thame e do senador Aloysio Nunes Ferreira, todos do PSDB.
SANTO ANTÔNIO

Corvo Branco 
recebe festa 
depois de 20 anosApós um mês de preparações a capela de Santo Antônio, no Corvo Branco está pronta para receber, nos próximos dias, depois de mais de 20 anos, a festa em louvor ao padroeiro. As comemorações pelo dia do santo têm início hoje, às 19h30, com a celebração do primeiro dia do Tríduo, que acontece na Matriz de Nossa Senhora Aparecida, no Jardim Cruzeiro. O
TERCEIRA COLUNA 

Arrecadação municipal 
"quebrou" em R$ 1 miĈ
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BEL - Preocupada com a baixa arrecadação no primeiro quadrimestre ARNALDO - Secretário da Agricultura proferiu palestra em São Manuel DODO- Protesta pela forma que colega Tipó conduziu perguntas a Marise

oportunidade

O diretor do SAAE, José 
Antonio Marise, aprovei
tou bem a ida à Câmara 
Municipal, na noite de se
gunda-feira. Sua participa
ção na sessão tinha a dura
ção prevista de uma hora 
ou, no máximo uma hora e 
meia, conforme declarou o 
presidente Anderson Pra
do (PV), ao abrir a reunião. 
Mas ele acabou permane
cendo por três horas, tem
po de sobra para falar das 
coisas da autarquia.

convocação

Tipó (PV) tentou, sema
nas atrás, convocar Marise 
para comparecer à Câmara. 
Não teve o apoio de seus 
pares. Prado de Lima fez o 
meio de campo e em vez 
de investir na convocação, 
convidou o diretor a com
parecer e este aceitou. 
Traçaram, inclusive, uma 
pauta de sete assuntos. O 
que saísse daquela pauta, 
o convidado só respon- 
deria se quisesse. Poderia 
declinar sem qualquer pro
blema. Marise, no entanto, 
disse que tem disposição 
de falar sobre qualquer as
sunto, mas de forma ade
quada e dentro das normas 
de polidez e cordialidade 
que devem vigorar na re
lação entre os poderes.

escla reced o r
Os vereadores, os mu- 

nícipes presentes à sessão 
e aqueles que assistem os

trabalhos através da inter
net e da TV Prevê ficaram 
sabendo os números de 
produção do SAAE e coisas 
que fazem parte da intimi
dade administrativa da au
tarquia como, por exemplo, 
as pesquisas que indicam a 
satisfação da clientela em 
relação à água, ao serviço 
de esgoto e às atividades 
operacionais. Também to
maram conhecimento do 
georeferenciamento pelo 
qual o SAAE monitora toda 
a bacia do Rio Lençóis.

eflu en tes

Mais uma vez o assunto 
despejo industrial voltou à 
baila. Mesmo depois de a 
Cetesb ter dito que tudo 
está em ordem e é de sua 
responsabilidade, o vere
ador Tipó fez questão de 
colocar dúvidas sobre o as
sunto, ensejando que mais 
uma vez Marise diga que 
aquilo não é esgoto. Tipó 
levou 30 perguntas no bol
so e tomou grande tempo, 
sem grande produtividade. 
Conseguiu irritar todos os 
presentes, inclusive seus 
pares. Há quem diga que 
sua exagerada politização 
do tema lhe impôs preju
ízo. Com certeza, ele não 
pensa isso e ainda poderá 
tentar outras tacadas.

dodO
Dodô Santana (PSDB) 

foi um dos que não se con
formaram com a mono- 
polização que Tipó tentou

fazer do tempo da sessão. 
Disse que o que acabara 
de assistir foi politicagem. 
Falou que, em vez de fazer 
questionamentos ácidos 
como tentou fazer, seu co
lega deveria ter procurado 
o SAAE para saber das coi
sas. "Não vamos fazer isso 
um jogo político, vamos dar 
exemplo de uma política 
séria" -  aconselhou o tuca
no.

outra pesq u isa

O tucano, Manezinho, 
também mostrou uma 
pesquisa. Em agosto do 
ano passado, segundo 
disse, a Câmara, então 
presidida pelao vereador 
Pita (PR), fez uma pesqui
sa de avaliação de todas 
as diretorias do município. 
Essa pesquisa, feita pela 
empresa junior de rela
ções públicas da Unesp de 
Bauru apurou a aprovação 
de 9 0 %  para os serviços 
de água e esgoto. O ex
-presidente Pita, logo em 
seguida, falou que além do 
SAAE, a Câmara e a Pre
feitura lençoense também 
foram bem avaliadas na 
pesquisa realizada sob seu 
período de presidente e 
que, naquela época, inclu
sive, a Câmara também foi 
certificada com o ISO 9001.

hospital

Manezinho contestou 
as sugestões feitas pela 
oposição de que a Câma
ra contrate uma pesqui-

////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^o Delo Brasil
lu la-costa

Documento da Petro- 
bras indica que o ex-dire
tor de Abastecimento Pau
lo Roberto Costa viajou a 
Brasília para se reunir com 
o então presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT) 
em 2006 com o objetivo 
de tratar da Refinaria de 
Pasadena, no Texas (EUA), 
dias antes de a controver
sa compra da planta de 
refino ser autorizada. A 
agenda consta de relatório 
intitulado "Viagens Pasa- 
dena", no qual a compa
nhia lista deslocamentos 
feitos por seus funcioná
rios e executivos, no Brasil 
e no exterior, em missões 
relacionadas ao negócio, 
considerado um dos piores 
da história da petroleira.

teflo n

Todos os problemas vi- 
venciados pelo PT desde a 
eclosão do mensalão, há 
10 anos, são uma ameaça 
iminente a Lula. Mas até 
agora ele que nega termi-

nantemente saber das coi
sas que os beneficiam ou 
favoreceram seu governo 
ou seu partido e ninguém 
tem interesse em pegá-lo. 
No meio político comenta
-se que o ex-presidente 
seria revestido com "te- 
flon", aquela película que 
cobre as frigideiras para 
não grudar os alimen
tos. Agora, na questão da 
agenda, parece que al
guém estaria arranhado a 
cobertura...

c o n c essõ es

A nova etapa de con
cessões de infraestrutura, 
anunciada ontem pela pre
sidente Dilma (PT), projeta 
investimentos de R$ 198,4 
bilhões em rodovias, aero
portos, portos e ferrovias. 
De acordo com o progra
ma, entre 2015 e 2018, os 
investimentos previstos 
são de R$ 69,2 bilhões. A 
partir de 2019, serão mais 
R$ 129,2 bilhões. Os inves
timentos são divididos em: 
ferrovias, R$ 86,4 bilhões;

rodovias, R$ 66,1 bilhões; 
portos, R$ 37,4 bilhões; e 
aeroportos, R$ 8,5 bilhões. 
Desse valor, está previsto 
o investimento de R$ 78 
milhões em aeroportos re
gionais.

enem

Enem 2015 (Exame Na
cional do Ensino Médio) 
registrou 8.478.096 inscri
tos, segundo balanço di
vulgado nesta terça-feira 
(9) pelo ministro da Educa
ção, Renato Janine Ribeiro.
0 número é inferior ao de 
inscrições na edição de 
2014, quando foram cerca 
de 9,5 milhões de registros. 
Para o ministro, a queda de
1 milhão de inscritos entre 
as edições de 2014 e 2015 
foi consequência de uma 
redução de 5 milhões para 
3,7 milhões de inscritos 
que pediram carência da 
taxa. Na avaliação de Jani- 
ne Ribeiro esses candida
tos que pediam isenção da 
taxa "pensaram duas ve
zes" antes de se inscrever.

sa técnica para avaliar os 
efluentes industriais lan
çados no Rio Lençóis. Pri
meiro, disse o vereador, 
porque essa avaliação já 
existe por parte da Cetesb, 
órgão encarregado da fis
calização. Segundo, por
que o dinheiro da Câmara 
não deve ser aplicado em 
coisas que já são tidas 
como solucionadas. Suge
riu Manezinho que esse 
dinheiro seja destinado ao 
hospital e outras entida
des, assim como a banca
da do PSDB pede que se 
faça com os recursos des
tinados à contratação de 
assessores, que não foram 
contratados.

arnaldo
O secretário da Agricul

tura, Arnaldo Jardim (de
putado federal licenciado- 
PPS), esteve ontem em 
São Manuel, onde proferiu 
palestra na Aspaco (As-

sociação dos Produtores 
e Criadores de Ovinos). 
Falou sobre a cadeia pro
dutiva e recebeu reivindi
cações de criadores e de 
lideranças locais e regio
nais. Homem ligado ao 
interior e especialmente a 
nossa região, o parlamen
tar hoje secretário tende a 
fazer uma grande adminis
tração. De Lençóis lá foram 
vistos Marise, José Oliveira 
Prado, Manezinho e Dito 
Martins.

a rrecad ação
A prefeita Bel Lorenzet- 

ti (PSDB) está preocupada 
com a queda de arreca
dação. Ontem pela manhã 
ela revelou aos jornalistas 
presentes à coletiva, onde 
anunciou a reabertura da 
unidade de saúde do Jar
dim Ubirama, que durante 
o primeiro quadrimestre a 
nossa prefeitura teve uma 
"quebra" de arrecadação no

valor de R$ 1 milhão. Deta
lhes: os primeiros meses do 
ano são os de melhor ar
recadação porque temos o 
IPTU que muitos pagam em 
parcela única e outros tribu
tos que vencem no primeiro 
semestre. Poderemos ter 
problemas pela frente.

saúd e

Bel lembra que só o cus
teio da UPA (Unidade de Pron
to Atendimento) recém-inau- 
gurada custa R$ 670 mil por 
mês. Mas além dela existem 
outros serviços que, nos pri
meiros meses do ano levaram 
o desembolso do município 
aos 28 %  do total da arrecada
ção municipal. Os municípios, 
todos com problemas, lutam 
para que além deles próprio, 
que investem em Saúde no 
mínimo 15 %  do arrecadado, 
o Estado continue compare
cendo com 1 2 %  e a União 
eleve sua participação dos 
atuais 3 %  para 10 % .
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Opinião í FRASE
• ""Somadas, essas redes (de água e esgoto) cobririam 
a distância de ida e volta de Lençóis a São Paulo"

Marise (na Câmara)

PARA PENSAR
"O ponto de partida de qualquer conquista é o desejo." 

Napoleon Hill (assessor presidencial, EUA)
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Lunário perpétuo...
José Santos______________
é músico e educador
musical

Nos últimos dias andei bas
tante reflexivo sob a reação 
das pessoas quando se propõe 
um discurso profundo, e como 
fazem confusão quando sus
surramos democraticamente 
aquilo que acreditamos que ira 
somar e contribuir para melho
rar tudo aquilo que já existe; 
porque não pensarmos alguns 
minutos com alma de meninos 
e meninas, deixando de nos 
escondermos atrás de homens 
e mulheres maduros donos de 
falsas verdades, acreditar mais 
uma vez naquilo que ainda não 
existe. Sinto-me extremamen
te envergonhado quando ouço 
e sinto a conformidade de al
guns ao dizerem:

- É assim mesmo, isso nunca 
vai mudar, já viu aquele ditado, 
"se não pode com eles junte
-se a eles", como se buscar o 
melhor fosse apenas uma uto
pia, um devaneio, e o que fa
zer com aqueles que adoram 
trair, mas, jamais aceitam uma 
traição, são especialistas em 
mentir e ludibriar pessoas, fal
so testemunham o tempo todo, 
e de contra partida se julgam 
honestos e grandes líderes. 
Chega de pregações moralistas 
e insolúveis desculpas de coi
sas miúdas pequenas que vão 
corroendo e tirando o brilho 
daqueles que acreditam, o saco 
esta cheio, a paciência secou, 
esse gosto amargo do descaso 
há tempos nos adoece e mata 
cruelmente diversos dos nos
sos seres "Humanos".

Professores desesperados e 
mal pagos se confrontam com 
os também irmãos pobres, a 
polícia, enquanto isso o poder 
blindado pela corrupção, ganân
cia e mediocridade teleguiam 
à todos midiaticamente, esses 
que são capazes de tudo por um 
trago, viagens, carros importa
dos, montantes exorbitantes em 
paraísos fiscais, mordomias que 
são defendidas e manchadas 
com o sangue de tantos Pedros 
e Marias, Joãos e Josés.

O que nos falta são bons 
líderes para cuidar daquilo que 
seria para ser de todos, triste
mente políticos escolhidos por 
nós fazem questão de surrupiar 
todo o nosso dinheiro, como 
verdadeiros michês dessa po
liticagem, escravizada pela 
corrupção e bandidagem que 
se escondem e ostentam atrás 
de escudos partidários sugando 
bilhões de nossas mesas.

Semana passada, tive o 
desprazer de assistir o depoi
mento do ex-diretor de refino 
e reabastecimento da Petro- 
brás Paulo Roberta Costa, onde 
o mesmo afirma que não foi a 
Petrobras que inventou o cartel 
e que a corrupção na estatal 
teve origem em "Brasília" por 
ação de "maus políticos e pés
simos administradores". Será 
que chegamos ao ponto de ter

mos que privatizar todo nosso 
Brasil? Pagarmos para adminis
trarem aquilo que é o nosso, já 
que nossos filhos da pátria "de
sanimada", só fazem sangrar 
toda a safra do mês, nos dei
xando as minguas, afinal o que 
somos? Apenas trabalhadores, 
e trabalhador não opina e mui
to menos tem vontade própria, 
simplesmente obedece.

Engraçado, e que culpa tem 
aqueles que a fé possuem e 
dela se valem?

As pessoas nos dias de hoje, 
em foco aquelas que não con
seguem descobrir, alcançar um 
amor que as aproximem da fé, 
desejos, do simples gesto de 
sentir com clareza a clara trans
parência da água que na sua 
suavidade, goza plena em seu 
gosto, com o mais puro sabor 
que só existe no frescor daque
les que se submetem...

Quanta deselegância, que 
som desagradável soa quando 
ouvimos:

Ei, ei, diz ai, esta namorando 
ainda?

Quanto descarrego...
Quanta falta de cuidado com 

aquilo que não nos pertence, 
sinceramente, estimo melho
ras a todos que sofrem desse 
mau costume. Enquanto tudo 
acontece exatamente dessa 
forma, vamos escrevendo nos
sos passos em paginas que se 
renovam, de contra partida 
torna-se impossível folhear e 
não se notar as folhas rebusca
das por uma busca incansável 
entre erros e acertos. Nóbrega, 
ou melhor, Antonio Nobrega, 
cantor, compositor, ator, musico 
multi-instrumentista, dançari
no, poeta, mestre e nordestino, 
nos deixou uma enciclopédia, 
uma obra prima chamada "Lu- 
nário Perpétuo", inspirado no 
"O Non Plus Ultra do Lunário"... 
"E Prognóstico Perpétuo Geral", 
composto por Jeronymo Cortez, 
Valenciano, um livrinho precio
so o "Lunário Perpétuo", foi um 
livro muito lido nos dois últimos 
séculos no sertão do Brasil, um 
livro que tem um pouquinho de 
tudo, desde astronomia, horós
copo, vida dos santos, biografia 
de papas, tabuada, receitas me
dicinais e até carteado, um ex
celente almanaque, que serviu 
também como grande fonte de 
conhecimento para os cantado
res nordestinos. No seu Lunário, 
Nóbrega narra todo um apren
dizado de 30 anos no meio do 
seu povo, nutrindo e construin
do um sentimento forte e ge
neroso de gratidão, por todos 
aqueles que os ensinou; não 
percamos mais tempo, come
cemos agora a rabiscar o nos
so "Lunário Perpetuo", e quem 
ler esse artigo, por favor! Não 
se esqueça de avisar a todos, 
para que ao menos no fim ou 
num cantinho qualquer, não se 
esqueçam de agradecerem os 
grandes momentos que somos 
arrebatados pela nossa própria 
invenção e imaginação, afinal 
esses sim são importantes...

O Dia dos Namorados

Estamos às vésperas do 
Dia dos Namorados, que se 
comemora a 12 de junho, vés
pera do dia de Santo Antônio, 
o santo português tido como 
casamenteiro e alvo de muitas 
promessas, orações e penitên
cias feitas, ao longo dos anos, 
por jovens apaixonados ou 
simplesmente à procura de um 
par. A data é comemorada no 
Brasil nos moldes atuais desde 
o ano de 1949, quando o pu
blicitário João Doria, vindo de 
uma viagem ao exterior, trouxe 
a ideia para o comércio paulis
tano alavancar suas vendas no 
mês de junho. Antes disso, no 
entanto, a comemoração foi in
troduzida no País em 1918, pela 
Associação Cristã de Moços 
e oficializada pelo presidente 
Getúlio Vargas, em 1932. Tinha 
inspiração na comemoração 
norte-americana, onde se co

memora o Dia de São Valen- 
tin, em 14 de fevereiro.

Valentim foi o bispo que 
lutou contra as ordens do 
imperador romano Cláu
dio II, que havia proibi
do o casamento durante 
as guerras acreditando 
que os solteiros eram 

melhores combatentes. 
Continuou celebrando 
casamentos, apesar da 
proibição do imperador.

. ^ A r ,

A prática foi descoberta e Va- 
lentim preso e condenado à 
morte. Enquanto estava preso, 
muitos jovens lhe enviavam 
flores e bilhetes dizendo que 
ainda acreditavam no amor. 
Quando aguardava na prisão o 
cumprimento da sua sentença, 
se apaixonou pela filha cega 
de um carcereiro e, milagrosa
mente, devolveu-lhe a visão. 
Antes da execução, escreveu 
uma mensagem de adeus para 
ela, na qual assinava como 
"Seu Namorado" ou "De seu 
Valentim".

Existem pelo mundo outras 
motivações para a comemo
ração do Dia dos Namorados. 
No Brasil, embora seja uma 
data de exploração comercial, 
é forte o seu apelo humano. A 
união dos jovens é fortemen
te celebrada por todos os seus 
aspectos que vão desde o sim
ples trocar de presentes para 
fixar e comemorar a data até 
o estabelecimento do compro
misso de convivência e com
partilhamento da vida.

Nesse Dia dos Namorados 
de 2015, celebremos o amor, a 
parceria e a boa convivência. 
Comercial ou sentimental, a 
data é um importante fator de 
união das pessoas em favor de 
uma via auspiciosas. Vivamos 
intensamente...

miO: ELTON LAUD/II ICO

DESRESPEITO - A  reportagem do Jornal O ECO flagrou, na manhã de segunda- 
fe ira, um exemplo claro de fa lta  de cidadania e consciência. Dias após a data 
em que se celebra o Dia do Meio Am biente (5 de junho) se deparar com lixo 
doméstico jogado às margens do Rio da Prata é algo revoltante. Isso porque a 
região, próxima a ponte do Jardim Príncipe, recebe coleta de lixo pelo menos 
três vezes por semana. Lamentável.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG. i

Rápidas
PALESTRA
A Polícia Ambiental de Bauru 

realiza hoje, a partir das 14h, na As
sociação Comercial Industrial e Ru
ral de Agudos (Acira), uma palestra 
sobre constituição ambiental, que 
vai abordar assuntos importantes 
relacionados aos direitos e deveres 
individuais e coletivos, consagran
do princípios de direito ambiental 
internacional e a defesa dos inte
resses difusos. As inscrições são 
gratuitas e podem ser feitas atra
vés do e-mail: agudosmva@gmail. 
com, enviando dados como nome, 
nascimento, endereço, cidade e 
telefone para contato com o as
sunto "Palestra - Inscrição". No dia 
do evento os participantes devem 
doar um litro de leite longa vida 
que será doado para a Associação 
do Câncer de Agudos.

TEATRO
Amanhã, na Casa da Cultu

ra Prof.  ̂ Maria Bove Coneglian, 
com sessões às 15h e às 19h30, 
o Núcleo Experimental do Grupo 
Trapo de São Paulo estreia a peça 
"Levi", que conta a história de 
um guardador de rebanhos, que 
se autocondena à infelicidade de 
uma existência sem filhos. A peça 
transcorre numa aldeia que nas
ceu a sombra da igreja e da reli
gião católica. A peça tem duração 
de uma hora e a classificação in
dicativa é 16 anos. Os lugares são 
limitados e as reservas devem 
ser feitas no local. Informações: 
(14) 3263-6525.

OFICINAS
O Centro de Convivência para 

Adolescentes (CCA) de Agudos 
está com inscrições abertas para 
oficinas de grafite, street dance, 
pro cine, teatro e percussão de re
cicláveis. O centro atende adoles
centes de 14 a 17 anos no período 
da tarde. Para participar das ofici
nas é preciso estar regularmente 
matriculado em escolas estaduais 
ou municipais e residir em Agudos. 
As inscrições devem ser feitas no 
Centro Comunitário Ivana de Mello 
Silva na Rua Olmaya Anys R. Bino, 
36, no Jardim Nilce, de segunda a 
sexta-feira das 7h30 às 10h30 e das 
13h às 17h. Os interessados devem 
levar duas fotos 3/4, declaração 
escolar e originais e cópias de RG, 
CPF e comprovante de residência.

CORRIDA
A Secretaria de Esporte, Lazer 

e Turismo de Agudos, promove, 
no domingo, dia 14, a partir das 
9h, a 2  ̂ Prova Pedestre "Sargento 
Ricardo Claro de Assis". As inscri
ções devem ser feitas pelo e-mail 
corridaagudos@outlook.com. A 
concentração será as 7h30 na Pra
ça Tiradentes, onde os inscritos aci
ma de 15 anos devem entregar 3 
litros de leite para retirar o número 
de inscrição. O trajeto é de 6 km, 
com saída e retorno até a Praça 
Tiradentes. As categorias Mirins 
e Infantis têm percurso de 1 km e 
Fraldinha de 500 metros. Todos os 
participantes que concluírem a pro
va recebem medalhas e os três pri
meiros no geral Feminino e Mascu
lino recebem prêmios em dinheiro. 
Informações: (14) 3261-3787.

http://www.jomaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br
mailto:corridaagudos@outlook.com


Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, 
Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, 
e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Lei 4.753 de 8.06.2015.....Dispõe sobre a dilação de prazo previsto na
Lei Municipal n° 4.109, de 14 de setembro de 2010, em favor da empresa 
Wellington Scarparo Botaro.
Lei 4.754 de 8.06.2015.....Dispõe sobre a doação de área a favor da empresa
Geraldo Macário - ME.
Decreto 196 de 29.05.2015.....Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 41.500,00.
Decreto 197 de 1°.06.2015.....Dispõe sobre a suplementação de verbas do
orçamento vigente no valor de R$ 31.702,85.
Decreto 202 de 2.06.2015.....Declara a estabilidade de servidores que
cumpriram o estágio probatório.
Decreto 203 de 8.06.2015.....Dispõe sobre a nomeação da Diretoria do
Conselho Municipal de Habitação de Interesse Social -  CMHIS.
Portaria 620 de 2.06.2015......Autoriza o Santuário Arquidiocesano Nossa
Senhora da Piedade a utilizar a Praça Comendador José Zillo e Concha 
Acústica.
Portaria 621 de 8.06.2015......Declara vago o cargo de Professor de Ensino
Fundamental I em razão da aposentadoria de Sueli Bernadete Turcarelli 
Gigioli.
Portaria 622 de 8.06.2015......Afasta Valéria Borante Galli do cargo de
Professor Substituto de Ensino Fundamental I e a designa para o exercício de 
atividades correlatas ao magistério junto a Diretoria Municipal de Educação.
Portaria 623 de 8.06.2015......Designa Silvia Maria Gasparotto Venturini
para exercer cumulativamente os cargos de Diretor de Saúde e Diretor de 
Suprimentos durante período de férias dos titulares.
Portaria 624 de 8.06.2015......Designa Leandro Orsi Brandi para exercer
cumulativamente o cargo de Diretor de Desenvolvimento, Geração de 
Emprego e Renda no período de 6 a 15 de julho de 2015.
Portaria 625 de 8.06.2015......Designa Elisabeth Ortado Athanásio para
exercer cumulativamente o cargo de Diretor de Cultura no período de 6 a 27 
de julho de 2015.
Portaria 626 de 9.06.2015......Nomeia Paula Fabiana Freire Pini para a
função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 627 de 9.06.2015......Nomeia Patrícia Vieira da Silva Nunes para a
função temporária de Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 628 de 9.06.2015......Nomeia Lilian Maldonado Rosario para o
cargo de Agente Escolar.
Portaria 629 de 9.06.2015......Nomeia Maria Carmem Florêncio Stoppa para
o cargo de Monitor de Creche.
Portaria 630 de 9.06.2015....Designa Fernando Ortega responsável pelo 
expediente da Diretoria de Educação no período de 13 a 22 de julho de 2015.
Termo de Permissão de Uso n.° 003 de 28.05.2015, celebrado entre o 
Município de Lençóis Paulista e a empresa Cardoso & Oliveira Comércio de 
Produtos Secos e Molhados Ltda -  EPP 
Objeto: utilização de imóvel 
Vigência: 31.12.2016
Termo de Permissão de Uso n.° 004 de 28.05.2015, celebrado entre o 
Município de Lençóis Paulista e a Sr.“ Danielle Regina da Silva 
Objeto: utilização de imóvel 
Vigência: 31.12.2016
Instrumento Particular de Concessão Administrativa celebrado com a 
Associação Rural de Lençóis Paulista.
Objeto: concessão de uso do imóvel denominado Recinto de Exposições 
“José Oliveira Prado”
Vigência: 31.12.2018

Lençóis Paulista, 9 de junho de 2015.
Silvia Maria Gasparotto Venturini 

Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de junho de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 26,55.

Serviço Autônomo de Água 
e Esgotos de Lençóis Paulista

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTOS 
DE LENÇÓIS PAULISTA -  SAAE

HOMOLOGAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATOS
EXTRATO DO CONTRATO N° 09/2015 -  PROCESSO 15/15 -  CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADA: SIMÃO 
VEÍCULOS LTDA -  VALOR: R$ 164.500,00 -  ASSINATURA: 25/05/15 -  
OBJETO: AQUISIÇÃO DE UM CAMINHÃO COM TRAÇÃO 4X2, ZERO 
QUILÔMETRO -  VIGÊNCIA: 12 MESES -  MODALIDADE: PREGÃO 
PRESENCIAL N° 09/2015.
EXTRATO DO CONTRATO N° 10/2015 -  PROCESSO 16/15 -  CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADA: ARAÚJO 
COMÉRCIO DE VÁLVULAS E CONEXÕES EIRELI EPP -  VALOR: R$ 
8.160,00 -  ASSINATURA: 25/05/15 -  OBJETO: AQUISIÇÃO DE PEÇAS 
DIVERSAS (VÁLVULAS, FLANGES) PARA USO EM REFORMA DE 
RESERVATÓRIO -  VIGÊNCIA: 03 MESES -  MODALIDADE: PREGÃO 
PRESENCIAL N° 10/2015.
EXTRATO DO CONTRATO N° 11/2015 -  PROCESSO 16/15 -  CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADA: HIDRO- 
SANEAMENTO LTDA EPP -  VALOR: R$ 3.025,00 -  ASSINATURA: 
25/05/15 -  OBJETO: AQUISIÇÃO DE PEÇAS DIVERSAS (VÁLVULAS, 
FLANGES) PARA USO EM REFORMA DE RESERVATÓRIO -  VIGÊN
CIA: 03 MESES -  MODALIDADE: PREGÃO PRESENCIAL N° 10/2015.
EXTRATO DO CONTRATO N° 12/2015 -  PROCESSO 16/15 -  CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADA: JANAÍNA 
M.L. BAVARESCO MATERIAIS PARA SANEAMENTO ME -  VALOR: 
R$ 6.039,00 -  ASSINATURA: 25/05/15 -  OBJETO: AQUISIÇÃO DE PE
ÇAS DIVERSAS (VÁLVULAS, FLANGES) PARA USO EM REFORMA 
DE RESERVATÓRIO -  VIGÊNCIA: 03 MESES -  MODALIDADE: PRE
GÃO PRESENCIAL N° 10/2015.
EXTRATO DO CONTRATO N° 13/2015 -  PROCESSO 16/15 -  CONTRA
TANTE: SAAE DE LENÇÓIS PAULISTA -  CONTRATADA: J.E. MATE
RIAIS PARA SANEAMENTO E CONSTRUÇÃO EIRELI EPP -  VALOR: 
R$ 13.363,00 -  ASSINATURA: 25/05/15 -  OBJETO: AQUISIÇÃO DE PE
ÇAS DIVERSAS (VÁLVULAS, FLANGES) PARA USO EM REFORMA 
DE RESERVATÓRIO -  VIGÊNCIA: 03 MESES -  MODALIDADE: PRE
GÃO PRESENCIAL N° 10/2015.

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de junho de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 17,07.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.546

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III, IV e V do Código Civil Brasileiro, MTCHEL RICARDO DA CRUZ e FERNANDA APARECIDA HONÓRIO.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 16/02/1991, operador de embalagens, solteiro, domiciliado e residente à Rua João Abel, n° 386 fundos, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filho de VALDIR JOSÉ DA CRUZ e de dona ROSANA ALVES DOS SANTOS.Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 11/02/1989, serviços gerais, divorciada, domiciliada e residente à Rua João Abel, n° 386, fundos, Jardim Bocayuva, na cidade de Macatuba/SP, filha de ADENILSON BENEDITO HONÓRIO e de dona RITA DE CÁSSIA RIZZATTO HONÓRIO.Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei. Edital a ser afixado nesta Serventia.Macatuba/SP, 03 de junho de 2015. Priscila Corrêa Dias MendesO ficial

COMUNICADO
Residencial e Comercial Jardim Sant’anna, Torna público recebeu da 
CETESB a Licença de Operação de loteamento N° 7000102, sito à Rua 
Prefeito José Nogueira de Abreu, S/N -  Agudos/SP, CEP: 17.120-000.

Cotidiano MILHO VERDE
No sábado, dia 13, tem início o segundo final de semana da 40  ̂ Festa 
do Milho Verde, organizada pela Paróquia São Pedro e São Paulo. A 
festa acontece a partir das 18h, no recinto montado na Avenida Jácomo 
Nicolau Paccola, 503, no Parque Residencial Rondon, com diversas 
barracas com as delícias do milho, suco e outras bebidas.

RELIGIÃO

Festa de Santo Antônio começa 
hoje no Corvo Branco
Reformada, capela volta a receber comemorações depois de mais de 20 anos

Elton Laud
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Após um mês intenso de 
preparações e de traba
lho de vários voluntários 

da Paróquia Nossa Senhora 
Aparecida, a capela de Santo 
Antônio, no bairro Corvo Bran
co está preparada para receber, 
nos próximos dias, depois de 
mais de 20 anos, a festa em 
louvor ao padroeiro. As come
morações pelo dia do Santo 
Casamenteiro têm início hoje, 
a partir das 19h30, com a cele
bração do primeiro dia do Trí- 
duo, que acontece na Matriz de 
Nossa Senhora Aparecida, no 
Jardim Cruzeiro.

A capela do Corvo Branco, 
que passou por uma restaura
ção total recentemente, recebe 
o Tríduo no segundo dia, na 
quinta-feira, dia 11, também a 
partir das 19h30. Na sexta-feira,

LOUVOR - Segundo dia do Tríduo acontece 
na capela do Corvo Branco nesta quinta

dia 12, terceiro e último dia do 
Tríduo, a celebração também 
acontece na Matriz de Nossa 
Senhora Aparecida, com início 
um pouco mais cedo, às 18h.

Ainda na sexta, logo após

a celebração da missa, aconte
ce o show de prêmios na sede 
do Lions Clube. No bingo se
rão sorteados diversos brindes 
arrecadados pelos voluntários 
da paróquia, além do princi-

pal prêmio da noite, R$ 1 mil 
em dinheiro. As cartelas para 
o show de prêmios podem ser 
adquiridas no local ou antecipa
damente, na secretaria da Paró
quia Nossa Senhora Aparecida. 
O valor é R$ 10.

No sábado, dia 13, dia de 
Santo Antônio, a partir das 
18h, a capela do Corvo Bran
co recebe a missa solene em 
louvor ao padroeiro e, em 
seguida uma procissão pelas 
imediações. O ponto alto da 
parte festiva acontece na se
quência, na estrutura montada 
no local, com a quermesse, 
com doces, salgados, bebidas, 
bebidas quentes (quentão e vi
nho quente) e a deliciosa sopa 
de gratine. No domingo, dia 
14, a partir das 12h, a festa se 
encerra com um suculento al
moço com churrasco, também 
no Corvo Branco.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
LIMPEZA DE TERRENO

Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 314/2014, que já foram NOTIFICADOS a executar a 
limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas 
respectivas propriedades. Como não houve manifestação do proprietário 
ou responsável, foi realizada a limpeza do imóvel pela Prefeitura 
Municipal e debitado a multa e cobrança da limpeza em divida ativa.
Lençóis Paulista, 10 de Junho de 2015.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente
Nome Endereço Laudo Cadastro

imobiliário Valor
Wanessa Rocha 
de Azambuja 
Castro

Rua Guainumbis 
L33 Q22 
Itamaraty

441 12373/1101 R$314,40

MULTA
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto 
Municipal n° 258/2010, que já foram NOTIFICADOS a executar a 
limpeza e demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas 
respectivas propriedades, no prazo de 05 (cinco) dias.
Caso não haja manifestação do proprietário ou responsável, será 
realizada a limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a 
multa e cobrança da limpeza em divida ativa.
Lençóis Paulista, 10 de Junho de 2015.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente
Nome Endereço Laudo Cadastro

imobiliário Valor
Duarte Pires 
da Conceição

Rua Sete de Setembro 
L08 Q J Morumbi 442 8851/1013 R$205,26

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de junho de 2015. Na página A4. Valor da publicação R$ 20,73.

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE 
LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL DE RETIFICAÇÃO PARCIAL DO EDITAL 
DE CONCURSO PÚBLICO N°. 001/15 - IPREM

O Diretor do IPREM de Lençóis Paulista torna público as RETIFICAÇÕES 
dos itens abaixo, referente ao pagamento dos boletos para efetivação de ins
crição, conforme descrição a seguir:
Onde se lê:
“2.4.6. Realizado o pedido de inscrição, o candidato deverá imprimir o bole
to e pagar em qualquer agência bancária. O pagamento deverá ser realizado 
até o próximo dia útil da data final da inscrição.”
Leia-se:
“2.4.6. Realizado o pedido de inscrição, o candidato deverá imprimir o bo
leto e pagar exclusivamente nas agências do Banco do Brasil S/A. O paga
mento deverá ser realizado até o próximo dia útil da data final da inscrição.”
Onde se lê:
“2.4.7. Caso o candidato recolha valor maior ao da inscrição, não será ressar
cido o valor pago a maior. Caso o candidato recolha valor menor ao da inscri
ção, a inscrição não será efetivada, sendo que neste caso o candidato deverá 
gerar um novo boleto e pagar o valor correto em qualquer agência bancária.”
Leia-se:
“2.4.7. Caso o candidato recolha valor maior ao da inscrição, não será res
sarcido o valor pago a maior. Caso o candidato recolha valor menor ao da 
inscrição, a inscrição não será efetivada, sendo que neste caso o candidato 
deverá gerar um novo boleto e pagar o valor correto e pagar exclusivamente 
nas agências do Banco do Brasil S/A.”
Onde se lê:
“2.4.11. Em caso de feriado ou evento que acarrete o fechamento de agências 
bancárias na localidade em que se encontra o candidato, o boleto deverá ser 
pago antecipadamente.”
Leia-se:
““2.4.11. Em caso de feriado ou evento que acarrete o fechamento de agên
cias bancárias do Banco do Brasil S/A, na localidade em que se encontra o 
candidato, o boleto deverá ser pago antecipadamente.”
Lençóis Paulista, 08 de junho de 2015.

ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor Executivo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de junho de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 18,96.

Prefeitura Municipal de Macatuba
A PREFEITURA MUNICIP.AL DE MACATUBA torna público que recebeu da CETESB a Licença de Operação n. 7005481, válida até 03/01/2017, para Aterro sanitário à ESTRUTURA MUNICIPAL MTB 080, KM 4 + 700, CAMPINHO, MACATUBA.
Prefeitura Municipal de Macatuba. TERMO DE RETIFICAÇÃO 01 DO PREGÃO 53-2015/ EDITAL 81-2015. O Setor de licitações leva ao conhecimento dos interessados que o edital do PREGÃO PRESENCIAL N° 53-2015, PROCESSO N° 81-2015, DO TIPO MENOR PREÇO, cujo objeto é aquisição de CESTA BÁSICA e LEITE EM PÓ, por meio do sistema de Registro de Preços, que serão entregues aos carentes cadastrados na Secretaria de Assistência Social, pelo período de 12 meses, 
sofreu alterações no ANEXO II -  ESPECIFICAÇÕES E TERMO DE REFERÊNCIA, ficando da seguinte forma: No gênero “BISCOITO DOCE SEM RECHEIO”: ONDE SE LÊ: “(..) embalagem de 200 gramas contento: Farinha de trigo enriquecida com ferro e ácido fólico, açúcar, gordura vegetal, creme de milho ou fécula de mandioca, açúcar invertido, sal, estabilizante lecitina de soja, fermentos químicos: bicarbonato de amônio, bicarbonato de sódio, pirofosfato ácido de sódio, aromatizante, melhorar de farinha metabissulfito de sódio. Conter glútem. Em sua tabela nutricional conter a cada 30 gramas: Valor calórico 131 kcal; Carboidratos 22g; Proteína 2,7g; Gorduras totais 3,7g; Gorduras saturadas 1,7g; Gorduras trans 0mg; Fibra alimentar 0,7g; Sódio 89 mg; LEIA-SE: “(..) embalagem de 200 gramas contento: Farinha de trigo enriquecida com ferro e ácido fólico, açúcar, gordura vegetal, açúcar invertido, sal, emulsificante lecitina de soja, fermentos químicos: bicarbonato de amônio, bicarbonato de sódio, aromatizante, melhorar de farinha metabissulfito de sódio. Conter glútem. Em sua tabela nutricional conter a cada 30 gramas: Valor calórico 129 kcal; Carboidratos 23g; Proteína 
2,4g; Gorduras totais 3,0g; Gorduras saturadas 1,3g; Gorduras trans 0g; Fibra alimentar 0,9g; Sódio 81 mg. A data e horário para entrega dos “Envelopes de proposta e documentos, e amostras” fica prorrogada para as 08h30min do dia 23.06.2015. Fica mantido tudo o mais. O edital em inteiro teor, com as alterações introduzidas, estará à disposição dos interessados, de 2̂  à 6̂  feira, das 8:00 às 11:30 e das 13:00 às 16:30 horas, na rua Nove de Julho, 15-20, centro Macatuba-SP, CEP 17290-000 e no site: www.macatuba.sp.gov.br, onde estará disponível para download. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854. Macatuba, 09 de junho de 2015. TARCÍSIO MATEUS ABEL. Prefeito Municipal

Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL 

DE LENÇÓIS PAULISTA - I P R E M
Antonio Marcos Martins, Diretor Executivo do Instituto de Previdência 
Municipal de Lençóis Paulista - IPREM, Estado de São Paulo, usando das 
atribuições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na 
alínea 'a' do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público o seguinte 
ato oficial:
Portaria n°. 024/2015 de 25.05.2015.......Dispõe sobre a nomeação da Co
missão de Concurso Público.
Lençóis Paulista, 29 de Maio de 2015.
ANTONIO MARCOS MARTINS 
Diretor Executivo - IPREM

Publicado no jornal O Eco, no dia 10 de junho de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 8,53.

EXTRAVIOA empresa: Engemix S.A Inscrita no CNPJ: 60.405.446/0111-62 e Inscrição Municipal: 9208-8 estabelecida na Rua Europa, 275, Bairro: Distrito Empresarial. Luiz Trecenti CEP: 18685-810 no Município de Lençóis paulista -SP DECLARA para os devidos fins de direito que extraviou os Talões de NFPS série U confeccionado do 01 ao n°s 3000, série G confec. do 01 ao n°s 6000 e série 1 confec. do 01 ao n°s 4000, e os formulários em branco.

http://www.macatuba.sp.gov.br


Administração TARIFA
O reajuste das tarifas de água estão causando polêmica em Bauru. O Departamento de Água 
e Esgoto (DAE) pediu reajuste de 5 7 %  e o prefeito Rodrigo Agostinho (PMDB) está propenso a 
conceder 3 5 % . O prefeito aceita a tese dos dirigentes da autarquia de que as tarifas praticadas 
estão com 8 0 %  de defasagem e que principalmente o aumento da eletricidade, um insumo 
básico, desequilibra as contas. O percentual encontra resistência na Câmara de Vereadores.

GAMARA

Marise mostra aos 
vereadores a produção 
e os avanços do SAAE
Convidado, o diretor falou aos vereadores durante três horas e 
demonstrou os serviços, as pesquisas e o diagnóstico do Rio Lençóis

A SSESSO RIA "

Jair Aceituno

O  SAAE (Serviço Autôno
mo de Água e Esgoto) de 
Lençóis Paulista produz 

diariamente 25.206.000 litros 
de água (8.632 litros por mi
nuto, ou 144 litros por segun
do). Trata, no mesmo período, 
15.479.000 litros de esgoto, de
volvendo-o ao Rio Lençóis com 
pureza próxima a 90%, segundo 
as aferições disponíveis. Para 
prestar esses serviços, a rede 
de água tem 277.465 metros 
de extensão e a de esgoto mede 
242 quilômetros. "Somadas, es
sas redes cobririam a distância 
de ida e volta de Lençóis a São 
Paulo” -  afirmou o vice-prefeito 
e diretor da autarquia, José An- 
tonio Marise, que, convidado, 
compareceu à sessão da Câma
ra Municipal, na noite de ante
ontem, quando dialogou com 
os vereadores por aproximada
mente três horas..

Marise revelou o resultado 
de pesquisas que o SAAE man
dou elaborar para a aferição 
dos seus serviços e produtos. 
O serviço de abastecimento de 
água conta com 80% dos pes
quisados considerando-se satis
feitos e totalmente satisfeitos. 
93% dos pesquisados deram 
nota superior a sete para os 
serviços, 7% deram oito, 16%

oito, 18% nove e 52% nota dez. 
Para o serviço de esgoto, 85% 
de nota são além de 7, sendo 
9% nota sete, 19% oito, 13% 
nota nove e 44% nota dez. A 
qualidade da água recebeu 
98% de aprovação. O serviço 
de atendimento pelo telefone 
0800 teve 94% de aprovação e 
os serviços de regularização e 
corte de água tiveram 24% de 
ótimo, 62% de bom e 10% de 
regular. "Essa pesquisa tem por 
finalidade inicial conhecermos 
o que a população pensa de nos
sos serviços e, sempre que ne
cessário, aplicar as necessárias 
correções” -  disse, destacando 
o empenho e a competência da 
equipe que realiza os trabalhos 
da autarquia municipal, funda
mentais para a manutenção da 
saúde da população.

DIAGNÓSTICO
Os bons números da pes

quisa são resultados de uma 
boa gestão -  que Marise disse 
sempre ter existido no SAAE 
desde a sua fundação na vi
rada dos anos 50 para 60 do 
século passado. Garantiu aos 
vereadores que atualmente 
toda a bacia do rio Lençóis, 
desde sua nascente até a foz, 
no Rio Tietê, é monitorada 
pelo diagnóstico realizado em 
2010 e acompanhado através

do software próprio que per
mite todos os dias elaborar 
uma "fotografia” da área, iden
tificar e resolver os problemas 
que forem surgindo. "Nós sa
bemos qual é o nível de com
prometimento do nosso solo 
agriculturável, conhecemos 
erosão por erosão em toda a 
bacia do Rio Lençóis, inclusive 
dos seus afluentes. Sabemos 
quais as nascentes existentes 
e quais as que, infelizmente, 
já morreram. Todos esses da
dos são georeferenciados. Sa
bemos exatamente o ponto em 
que cada uma dessas situações 
existem” - destacou.

"Hoje o SAAE e todas as 
pessoas interessadas de nossa 
cidade, dispõem de um sof
tware que permite a atualiza
ção desses dados. Então, nos 
podemos ter uma fotografia 
diária. É o mais importante do 
diagnóstico que nos fizemos. 
Com as informações, será 
possível ser planejado de for
ma correta, precisa, cirurgica, 
em cada momento” - infor
mou, lembrando que além da 
operação, sua equipe também 
possui pessoal em condições 
para multiplicar o número 
de usuários do programa de 
computador que faz esse con
trole. Com esse instrumento, 
é possível fiscalizar a bacia e

DIÁLOGO -  Marise atendeu ao convite dos vereadores e os informou sobre as atividades do SAAE

oferecer subsídios para que as 
autoridades responsáveis pela 
área executem suas tarefas.

ÁGUA
Sobre o Rio da Prata -  tra

zido à discussão pelo vereador 
Nardeli da Silva (PROS), dis
se que "quando elaboramos o 
Pano Municipal de Saneamento 
(que está à disposição dos srs. 
vereadores e de toda a popula
ção, nos sites da Prefeitura e do 
SAAE), previmos a implantação 
de um sistema de tratamento 
de água aproveitando o Rio da 
Prata. Mas antes disso precisa
mos recuperar a saúde do rio. 
Outra coisa: por ora, a opção é 
perfurar poços artesianos, por
que é mais barato. O tratamen
to da água de um poço é muito 
mais barato do que o da água 
superficial. "Temos a felicidade 
de estar em cima do Aquífero 
Guarani. Uma água de altíssima 
qualidade, captada entre 350 e 
400 metros de profundidade é 
quase uma água mineral” - afir
mou, adiantando que ainda nes

te ano será perfurado um novo 
poço no Jardim Ubirama, que 
vai melhorar o abastecimento 
de água naquela área da cidade.

EFLUENTES
Abordado sobre o questio

nado despejo de efluentes in
dustriais no rio Lençóis, Ma- 
rise lembrou que esse assunto 
foi debatido em várias sessões 
da casa. "Constou da pau
ta dos jornais e nós sabemos 
há muito tempo que aqueles 
efluentes industriais são lan
çados ao Rio Lençóis naquele 
ponto. O órgão competente 
para fiscalizar esse trabalho é 
a CETESB. Ela também sabe 
disso. Tanto sabe que autoriza 
as empresas a funcionarem, 
a tratarem seus efluentes in
dustriais e ali lançarem. Esse 
ponto, evidentemente, constou 
no diagnóstico. Nós tínhamos 
conhecimento mesmo antes 
da realização do diagnóstico 
e posso garantir o seguinte: se 
aqueles efluentes industriais 
estão sendo lançados naquele

ponto do Rio Lençóis, eles já 
passaram pelo crivo da CE- 
TESB, porque a Cetesb só 
autoriza empresas funciona
rem depois que internamente 
fazem o tratamento”

Marise dialogou com os ve
readores, respondendo a per
guntas e esclarecendo dúvidas. 
Teve alguns momentos tensos 
com Ailto Tipó Laurindo (PV), 
mas ao final tudo terminou 
em clima de confraternização. 
Marise e Tipó acertaram, in
clusive, visitas do vereador ao 
sistema do SAAE. Durante as 
discussões foram esclarecidas 
diferentes questões como o 
tratamento de esgoto, as tari
fas praticadas pelo SAAE que, 
como destacou o diretor, são 
as menores entre as cidades. 
Também ficou destacada a 
qualidade dos serviços de água 
e esgoto de nossa cidade, que 
já possui a certificação ISO 
9001 e caminha para outra cer
tificação, comparável aos mais 
avançados serviços de água e 
esgoto do mundo.

ATENDIMENTO

Am pliada, Unidade de Saúde do Jardim  
Ubirama será entregue na sexta

Prédio tem ampla sala de espera e novos consultórios e enfermarias

l " l "  MÁRCIO M O REIRA" I " '

MELHORIA -  Bel e Santarém devolvem à 
população a unidade de saúde reformada

Jair Aceituno

p
A ('S

prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) e o diretor de 
aúde, Márcio Santarém 

reuniram a imprensa ontem para 
anunciar a inauguração na sexta
-feira, às 10 horas, da Unidade de 
Saúde do Jardim Ubirama, re
formada e ampliada nos últimos 
15 meses. A obra teve o custo de 
R$ 386 mil, sendo R$ 215 mil do 
governo estadual, R$ 89,4 mil 
do governo federal, R$ 50 mil 
do município e R$ 32 mil vindo 
de emendas parlamentares do 
deputado Mendes Thame e do 
senador Aloysio Nunes Ferreira,

ambos do PSDB.
Construída no decorrer 

dos anos 80, a unidade já apre
sentava problemas e não aten
dia mais às necessidades da 
comunidade a que se destina e 
nem às modernas técnicas de 
atendimento básico à saúde. 
As obras incluíram uma am
pla sala de espera, sanitários, 
acessibilidade a deficientes, 
duas salas de enfermagem, 
banheiro para o consultório 
ginecológico e outras depen
dências. Ali voltam a atender 
duas equipes de saúde da fa
mília com clínicos, pediatras, 
ginecologistas e dentistas.

Para a reforma da unidade, 
os moradores do Jardim Ubi- 
rama e demais bairros ali aten
didos foram deslocados para 
a unidade de saúde do Monte 
Azul. Os de mais dificuldade de 
locomoção foram direcionados 
ao Ambulatório de Especiali
dades. Agora todos voltam a ter 
suas consultas e procedimentos 
de saúde no próprio jardim 
Ubirama, que estará em fun
cionamento a partir da próxima 
segunda-feira, dia 15.

Bel e Márcio revelaram que, 
terminada essa obra, os traba
lhos serão voltados às obras de 
manutenção nas unidades de 
saúde. A atenção maior será ao 
ambulatório de especialidades. 
O diretor de Saúde volta a pe
dir às pessoas que continuem 
procurando as unidades de saú
de para o encaminhamento de 
seus problemas ambulatoriais, 
deixando que os serviços de 
emergência e especializado - 
como a UPA e o ambulatório de 
especialidades -  tenham tudo o 
seu espaço e força de trabalho 
direcionado àqueles pacientes 
que necessitam de seus serviços 
por serem urgentes ou terem al
gum tipo de especialização.

AGUDOS

Cidade recebe 1° Encontro de Gowboys em julho

Evento tem início dia 8 e contará com shows e rodeio em touros

Da Redação

O  Clube do Laço em Agu
dos e Empreendimen
tos J.E. realizam, entre 

os dias 8 e 11 de julho, em 
uma área que será montada 
ao lado do ginásio municipal 
de esportes, o 1® Encontro 
de Cowboys de Agudos, com 
rodeio em touros e shows to
das as noites. A dupla Bruno 
& Barreto, que está ganhando 
destaque na cena nacional 
com a música "Farra, Pinga 
e Foguete”, e Zé Ricardo & 
Thiago são as duas grandes

atrações da festa. Os ingres
sos custam R$ 10.

O rodeio em touros, que 
será comandado pelos locu
tores Vinagrinho, Everaldo 
Wagner e Roberval Martins, 
vai conceder aos melhores 
peões R$ 20 mil em premia- 
ções. O evento começa na 
quarta-feira, dia 8 de julho, 
com show da banda Jair 
Supercap Show. Na quinta
-feira, dia 9, o show é de 
Zé Ricardo & Thiago. Na 
sexta-feira, dia 10, é a vez de 
Bruno & Barreto. O encer
ramento do evento será no

sábado, dia 11, com show de 
Euripinho Sollo.

Os ingressos da festa se
rão vendidos a preço único, 
R$ 10, porém, se comprados 
antecipadamente, o pacote 
para as quatro noites sai a 
R$ 30. A compra dos cama
rotes pode ser feita através 
do telefone (14) 9 9762-1768 
com Daniele. O espaço com
porta dez pessoas e pode 
ser parcelado em até 6x nos 
cartões de crédito. O mesmo 
contato pode ser usado para 
obter mais informações so
bre a festa.

Prefeitura Municipal de Macatuba
PREFEITURA M. DE MACATUBA. SETOR DE LICITAÇÕES - EXTRATO DO CONTRATO 32-2015. CONTRATANTE: Município de Macatuba. CONTRATADO: GRABOSKI ADVOGADOS ASSOCIADOS, CNPJ 04.313.315/0001-40. Valor: R$ 57.000,00. OBJETO: Contratação de empresa especializada para consultoria no âmbito do direito administrativo-educacional, para estudos, emissão de pareceres, idealização de diplomas legais 
e realização de atividades, conforme especificação do ANEXO II do edital, pelo período de 12 (doze) meses. Assinatura: 02.06.2015. Vigência: 12 meses. MODALIDADE: Pregão Presencial 47-2015. PROPONENTES: 01. Macatuba, 09 de junho de 2015. TARCÍSIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

PREFEITURA M. DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO TERMO HOMOLOGAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 472015 -  Processo 73-2015. OBJETO: Contratação de empresa especializada para consultoria no âmbito do direito administrativo-educacional, para 
estudos, emissão de pareceres, idealização de diplomas legais e realização de atividades, conforme especificação do ANEXO II do edital, pelo período de 12 (doze) meses. A Prefeitura de Macatuba torna público que o Prefeito Municipal homologou o processo em referência em 02.06.2015, adjudicando o objeto em favor de GRABOSKI ADVOGADOS ASSOCIADOS, CNPJ 04.313.315/0001-40, pelo valor total de R$ 57.000,00. Macatuba, 09 de junho de 2015. TARCÍSIO MATEUS ABEL -  Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBASETOR DE LICITAÇÕES -  RATIFICAÇÃO INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO 01-2015 -  PROCESSO 85-2015
Em cumprimento ao disposto no art. 25, caput e inciso II c/c art. 13, II da Lei 8.666/93, a Prefeitura de Macatuba torna público, que o Sr. Prefeito RATIFICOU o ato do Responsável pela Secretaria Municipal de Administração, que ratificou o Ato de Inexigibilidade a licitação com fundamento no art. 26, da Lei 8.666/93, em favor de Oliveira e Matias, para prestação de “serviços advocatícios”, no valor de R$ 49.000,00, pelo período de 7 meses. 
Macatuba, 09 de junho de 2015 Tarcisio Mateus Abel Prefeito Municipal
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VAMOS 
CONTINUAR

NOVA CAMISA, VELHOS PROBLEMAS
Não foi a estreia dos sonhos para o 

técnico Clóvis Gino Pereira, o Mosca, 
que assumiu a equipe há cerca de um 
mês, depois de deixar o Expressinho. O 
técnico modificou alguns pontos, colo
cou medalhões do time no banco e deu 
oportunidade a alguns jogadores que se 
mostraram em melhor momento. Porém 
as mudanças refletiram pouco no rendi
mento do time, que ainda peca (no meu 
singelo ponto de vista) pela falta de ob
jetividade e protagonismo do setor ofen
sivo. Os velhos problemas. Mas o unifor
me é novo. E bonito, apesar de ser igual 
o da Argentina.

FALTOU UM TCHAN
Chances o Grêmio Cecap teve, e não 

foram poucas, principalmente no segun
do tempo, quando o Flamengo parecia 
bem cansado. Nas palavras do próprio 

Mosca "Faltou mais tranquilidade para 
sair com a vitória". Realmente. No fute

bol 0 lance é ter o sangue frio. Ainda 
que o sol esteja castigando, como 
foi o caso. Além de tranquilidade 
faltou um pouquinho de visão de 
jogo, como, por exemplo, em uma 

sequência de escanteios na área do 
Flamengo no final da partida, quan
do absolutamente todas as bolas 
passaram pela área e terminaram 
no segundo pau. E quem estava lá? 
Ninguém.

VELHO NOVO TIME
Com um velho novo elenco a 

I  equipe que representa Bocaina na 
I  edição 2015 da Copa Regional O ECO 

jogou o suficiente para derrotar os len- 
çoenses do São Cristóvão por 2 a 1 na 
estreia pelo grupo B. Composto basica
mente pelos mesmos atletas que no ano 
passado disputaram a competição com 

^  o Corda Bamba, o time entrou em cam
po com poucas novidades, entre elas o 

I  novo técnico, Messias Alves dos Santos, 
que apesar da vitória destacou que ainda 
precisa de reforços e os aguarda para os 
próximos confrontos.

I  CONTRATA-SE
A equipe de Borebi teve uma partici- 

^  pação meramente coadjuvante em 2014, 
^  amargando cinco derrotas nos cinco jo

gos e deixando a competição na última 
colocação, à frente apenas de Torrinha 

I  e América (Avaré), que abandonaram o 
campeonato antes mesmo do início. O 
fiasco, diga-se, não foi por falta de garra 
dos jogadores. O problema foi justamen
te a falta deles, já que na maioria dos jo
gos o time vinha sem opções no banco 

^  e cansado não resistia a pressão dos ad
versários. Este ano o problema se repe
te. Na estreia, na derrota de 4 a 0 para o 
São José, apenas 11 jogadores. Quem se 
habilita?

I  FALANDO NISSO...
Apesar da ausência de peças de repo

sição deixar Borebi um tanto quanto en- 
^  fraquecido, principalmente na etapa final, 

não se pode deixar de reconhecer que o 
São José estreou com uma grande vitó- 

I  ria, com dois gols de Bruno Lima, um de 
I  Natã Ferreira e um de Diego Machado. A 

equipe vinha de uma decepcionante der
rota para o Expressinho na final da Copa 

^  Lençóis no início do mês passado, mas 
mostrou que já está de pé novamente e 
tem condições de ir longe na competição.

BATE REBATE
Alfredo Guedes e Macatuba protago- 

I  nizaram uma partida eletrizante em um 
I  empate de seis gols no Vagulão, mas am- 
^  bas as equipes deixaram o campo com a 

sensação de que poderiam ter saído com 
^  a vitória. Pelo time do distrito a família 

Silva deixou sua marca com Rafael e Ro
drigo; Macatuba, por sua vez descontou 
com Renan e Gevanildo, a dupla da fa- 

I  mília Souza. Fora da disputa familiar, An- 
derton Vicente ainda marcou para o Gue- 

I  des enquanto Everton Oliveira completou 
^  para Macatuba. No final, 3 a 3, e 2 a 2 no 

duelo Silva x Souza.
\////////////////////////////////^ ^ ^ ^

Esporte ORA, POIS
O CIES Football Observatory, centro de pesquisa sobre o futebol das cinco principais ligas 
europeias (Inglaterra, Itália, Alemanha, Espanha e França), divulgou um estudo com os 
100 jogadores mais caros do mundo. Com Messi no topo (R$ 987,4 milhões), a grande 
novidade é a presença belga EdenHazard na segunda colocação (R$ 520,4 milhões), logo 
à frente de Cristiano Ronaldo (R$ 438,5 milhões); Neymar é o quarto (R$ 346,4 milhões).

COPA O ECO

Grêmio Cecap estreia com  
empate diante do Flamengo
Com muitas chances desperdiçadas, bicampeão da Copa deixa escapar vitória contra agudenses

Elton Laud
FOTO: ELTON LAUD/O ECO

A expectativa em torno da 
estreia do Grêmio Cecap 
(Lençóis) na edição 2015 

da Copa Regional O ECO de 
Futebol Amador, promovida 
pelo Jornal O ECO e organizada 
pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador (LLFA), foi frustrada 
pelos agudenses do Flamengo, 
que mesmo apresentando nível 
técnico inferior ao campeão das 
edições de 2012 e 2013, deixa
ram o estádio Archangelo Bre- 
ga, o Bregão, com um empate 
em 1 a 1, em confronto válido 
pelo grupo B da competição.

A partida, que marcou a 
estreia oficial do técnico Clóvis 
Gino Pereira, o Mosca, no co
mando do Grêmio Cecap, po- 
deria ter tido um desfecho mais 
agradável aos lençoenses, que 
dominaram a maior parte do 
jogo, mas pecaram pela falta de 
objetividade nas finalizações.

Ainda no início, o centroa
vante Franklin Gorgônio (Tchê) 
perdeu uma chance incrível, 
cara a cara com o goleiro Clé- 
verson, talvez a melhor opor
tunidade do jogo. Entre erros e 
desacertos sucessivos, os lenço- 
enses viram os adversários cres-

BÁSICO - Gtêmio Cecap teve chance, mas ficou no empate com o Flamengo

cerem em campo, até abrirem 
o placar aos 28 minutos com o 
atacante Fernando Aguiar.

O resultado teve impacto 
direto na postura das equipes, 
que se mostraram mais caute
losas no restante do primeiro 
tempo e boa parte da segunda 
etapa, e mesmo com algumas 
chances criadas para ambos os 
lados, o jogo ficou bastante con
gestionado no meio de campo.

Porém, nitidamente o Grêmio 
Cecap levava certa vantagem e 
chegava com mais perigo. O em
pate foi questão de tempo, e veio 
aos 16 minutos, em uma bela jo
gada do atacante Carlinhos, que

KUNG FU

Atletas lençoenses disputam  
Sul-Am ericano no Paraguai

Caio Henrique Pitoli e Anderson Aparecido 
Cândido integram a seleção brasileira da 
modalidade em competição internacional

Elton Laud

Os jovens lutadores lenço- 
enses Caio Henrique Pi- 
toli e Anderson Apareci
do Cândido estão a caminho da 
cidade de San Lorenzo, no Para

guai, onde participam, entre os 
dias 11 e 14, do 6° Campeonato 
Sul-Americano de Kung Fu, 
integrando a seleção brasileira 
da modalidade. Os atletas, de 
19 e 15 anos, respectivamente, 
conquistaram as vagas ao apre
sentarem melhor desempenho 
que concorrentes mais expe
rientes nas seletivas realizadas 
pela Confederação Brasileira de 
Kung Fu / Wushu (CBKW) nos 
meses de fevereiro e abril.

Ambos são titulares e 
competem na categoria até 70 
quilos no Wushu Sanda (mo
dalidade especificamente de 
combate), Caio no adulto e An-

derson no juvenil. No Sul-Ame
ricano os dois terão pela frente 
os melhores competidores do 
continente, principalmente de 
países como Peru, Colômbia e 
Argentina. Adriano Pitoli, que é 
técnico dos lutadores e também 
árbitro da CBKW, acompanhará 
os prodígios lençoenses e desta
ca que as chances de medalhas 
são grandes.

"O Caio é um atleta mais vi
sado. Alguns dos lutadores que 
estarão competindo no Paraguai 
ele já conhece da Costa Rica, 
quando venceu o Panamerica- 
no no ano passado. São atletas 
que certamente estão treinando 
muito para enfrenta-lo. Mas ele 
está muito preparado. Assim 
como o Anderson, que apesar 
de estar indo para disputar pela 
primeira vez uma competição 
internacional, tem grandes con
dições de vencer", ressalta.

recebeu a bola na esquerda, cor
tou para dentro e bateu forte no 
canto direito do goleiro agudense.

Nos 20 minutos finais, o Fla
mengo, com poucos jogadores 
no banco, pareceu bem cansado, 
afetado pelo forte sol do meio 
dia. E a pressão foi intensa até o 
final do jogo, com a bola no cam
po de ataque do Grêmio Cecap a 
maior parte do tempo. A virada 
poderia ter saído em uma jogada 
de escanteio. Foram ao menos 
cinco bolas cruzadas na área nos 
últimos minutos, todas sem fina
lização. E o placar permaneceu 
inalterado até o apito final.

O técnico Mosca entende

que o resultado poderia ter sido 
melhor, mas avalia que o em
pate foi um bom resultado na 
estreia. "Poderíamos ter matado 
o jogo ainda no primeiro tempo, 
mas o importante é não perder 
o jogo. Faltou um pouco mais de 
tranquilidade, mas estamos no 
início de um trabalho e o time 
só tende a crescer", comenta.

Ivan Soares, técnico do 
Flamengo, destaca que diante 
da limitação numérica de sua 
equipe a expectativa quanto ao 
resultado foi cumprida. "Senti
mos bastante no segundo tem
po e eles se sobressaíram em 
campo. Enfrentamos um dos 
favoritos e o empate foi um 
resultado bastante positivo. O 
campeonato está apenas come
çando e o grupo tem equipes 
de qualidade. O importante é 
manter o foco nas próximas 
partidas", avalia.

GIRO PELA RODADA
No outro confronto do grupo B, 

também no Bregão, o São Cristóvão 
(Lençóis) foi derrotado por Bocaina 
por 2 a 1. Pelo grupo C, no estádio 
João Roberto Vagula, o Vagulão, o 
São José (Lençóis) goleou Borebi 
por 4 a 0, e Alfredo Guedes e Ma
catuba empataram em 3 a 3.

VÔLEI

Após sofrer derrota em casa, 
Sempre Vôlei vence Birigui

Equipe adulta fechou partida em 3 sets a 0 
jogando na casa dos adversários; sábado 
tem revanche contra Marília pela liderança

Elton Laud

Após um ótimo início de 
temporada no Campeona
to Paulista da Associação 
Pró Voleibol (APV), com duas 
vitórias em dois jogos fora de 

casa, a equipe adulta do Sempre 
Vôlei Lençóis sofreu uma derrota 
de 3 sets a 2 para Marília, em 
uma partida muito equilibrada, 
disputada no dia 30 de maio no 
ginásio de esportes Archangelo 
Brega Primo, o Csec.

No último domingo, os len- 
çoenses viajaram para a cidade 
de Birigui, onde enfrentaram e 
venceram os donos da casa por 
3 sets a 0, com parciais de 20 a 
25, 22 a 25 e 15 a 25. O resultado 
devolveu momentaneamente a 
liderança do grupo C da compe
tição, perdida para os marilien- 
ses após a derrota em casa. O

time local, porém, tem os mes
mos oito pontos, mas já realizou 
quatro partidas, uma a mais que 
os rivais.

E é justamente contra Marí- 
lia que o Sempre Vôlei tenta se 
manter no topo. A partida acon
tece na casa dos adversários, no 
sábado, dia 13, às 17h. Douglas 
Coneglian, coordenador e técni
co do Sempre Vôlei, acredita na 
recuperação fora de casa e se diz 
satisfeito com a equipe.

"Na derrota que sofremos 
em casa a questão emocional pe
sou bastante, mas foi uma gran
de partida e enfrentamos um 
adversário forte, que conta com 
três jogadores de Superliga.Ago- 
ra existe essa expectativa de re- 
vanche. Está todo mundo muito 
empenhado nos treinamentos e 
temos condições de buscar essa 
vitória", acrescenta.



Saúde PASTEUR
O Instituto Pasteur, um dos mais importantes centros de pesquisa do mundo, terá uma unidade 
no Brasil. Um acordo de cooperação foi assinado na segunda-feira entre a instituição francesa, a 
primeira a isolar o HIV, a Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz) e a Universidade de São Paulo (USP). 
Esse acerto abre caminho para a sede brasileira do Pasteur, que deverá ficar em São Paulo.

CONTROLE

Prevenção à dengue custou 
R$ 4,2 bilhões nos últimos 5 anos

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

Custo do combate à doença aumentou 48% de 2010 a 2014; além da 
União, Estados e municípios também investem no controle

Da Redacâo

D e 2010 a 2014, o governo 
federal gastou ao menos 
R$ 4,2 bilhões em ações 
de prevenção e tratamento da 
dengue, segundo dados obtidos 

pelo jornal O Estado de S. Paulo 
com o Ministério da Saúde. No 
período analisado, o custo da 
dengue para a pasta aumentou 
48% - passando de R$ 613,4 
milhões em 2010 para R$ 911,8 
milhões em 2014.

O valor do ano passado só 
não foi superior ao de 2013, 
quando o país viveu a pior epi
demia de dengue da história, 
com 1,4 milhão de pessoas in
fectadas e 674 mortes. Naquele 
ano, a doença custou R$ 1,1 
bilhão ao governo federal, ele
vando as despesas com dengue 
ao patamar de outros progra
mas estratégicos do ministério, 
como o de aids, que teve custo

de R$ 1,2 bilhão no ano passa
do, e o Mais Médicos -  R$ 1,1 
bilhão anuais em 2013 e 2014.

As despesas informadas 
pela pasta reúnem os princi
pais, mas não todos, os gastos 
com a dengue. Estão incluídos 
os valores gastos com inter
nações, verba fixa repassada 
aos municípios e Estados para 
ações de prevenção e recursos 
adicionais exclusivos para a 
doença. O repasse fixo é usado 
também para a prevenção de 
outros problemas, entretanto, 
segundo o ministério, em mé
dia 60% desse valor são desti
nados a ações contra a dengue.

Não estão incluídos nesses 
valores, portanto, despesas com 
a assistência a doentes com 
quadros mais brandos, que não 
precisam de internação. Nesses 
casos, o paciente procura uma 
unidade de atenção básica, 
como um posto de saúde ou

uma Assistência Médica Am- 
bulatorial (AMA), e as despesas 
com esses atendimentos entram 
no repasse geral para atenção 
básica. Se fosse possível calcu
lar esses valores, os custos com 
a dengue subiriam ainda mais.

-  É preciso lembrar que 
não é só o Ministério da Saúde 
que tem gastos com dengue. 
As prefeituras têm grande 
despesa porque são as res
ponsáveis por fazer o trabalho 
direto de prevenção - explica 
Gonzalo Vecina Neto, profes
sor da Faculdade de Saúde 
Pública da Universidade de 
São Paulo (USP).

PREVENÇÃO
Foi a área de prevenção e 

combate à dengue a respon
sável por elevar os custos do 
ministério com a doença. So
mados os valores do piso fixo 
de prevenção com os adicio-

CUSTOS - Em quatro anos, 
governo gastou mais de R$ 4 
bilhões no combate a dengue

nais específicos, houve cres
cimento de 54% entre 2010 e 
2014. De acordo com a pas
ta, foi graças a esse aumento 
que ocorreu uma redução de 
internações pela doença e, 
consequentemente, dos cus
tos hospitalares com esses 
pacientes. O número de in
ternações por dengue caiu de 
93.934 em 2010 para 35.667 
em 2014 - derrubando o custo 
no período de R$ 31,2 milhões 
para R$ 11,8 milhões.

Entre 2010 e 2014, 4,4 
milhões de brasileiros foram 
contaminados pela dengue, 
dos quais 2.544 morreram. 
Neste ano, até 9 de maio, fo
ram 845,9 mil casos notifica
dos -  dos quais 585 tiveram 
a forma grave da doença -  e 
290 mortos.

Três em cada quatro cidades brasileiras têm casos de dengue
Três em cada quatro ci

dades do país têm ao menos 
um caso notificado de den
gue neste ano. Dos 5.570 
municípios brasileiros, 
4.265 registram ao menos 
um caso da doença, o que 
representa 77% do total. 
Apesar de o número de ca-

sos estar diminuindo segun
do o último balanço do go
verno, 1.563 cidades ainda 
enfrentam uma epidemia, 
quando há 300 casos a cada 
100 mil habitantes.

O país já registra 886 mil 
casos notificados da doença. 
Ao longo de todo o ano passa-

do, houve 591 mil infectados. 
Das dez cidades com a maior 
incidência de casos por habi
tante, oito são do interior de 
São Paulo e duas do Paraná. 
O estado com menos cidades 
afetadas é o Rio Grande do 
Sul -  ainda assim, um em 
cada três municípios gaúchos

convive com a doença.
Para intensificar as me

didas de vigilância, preven
ção e controle da dengue, o 
Ministério da Saúde diz ter 
repassado em janeiro um 
recurso adicional de R$ 150 
milhões a todos os estados e 
municípios brasileiros.

Saúde confirma 16 casos de Zika, febre "prima" da dengue
O Instituto Evandro Cha

gas confirmou na manhã de 
terça-feira 8, 16 casos de Zika 
Vírus no País — oito no Rio 
Grande Norte e oito casos na 
Bahia. O resultado dos exames 
foi divulgado pelo ministro da 
Saúde, Arthur Chioro, adian
tando que a pasta já esperava a 
confirmação e que outros casos 
devem ocorrer no país. "É pre
ciso deixar claro que essa não 
é nossa preocupação. Estamos 
preocupados com a dengue" —

afirmou.
Chioro acrescentou que, 

embora possa provocar muito 
incômodo, a Zika não traz ris
co de morte. A doença provoca 
febre baixa, vermelhidão nos 
olhos, dores nas articulações, 
no corpo e de cabeça. A sua 
chegada no Brasil já era espe
rada desde a Copa do Mundo. 
A Zika é transmitida pela pica
da do mosquito aedes aegypti 
contaminado com o vírus. 
Depois da contaminação, o

paciente leva em média quatro 
dias para apresentar os primei
ros sintomas.

O tratamento é feito com 
medicamentos para reduzir a 
dor, como paracetamol. Não 
é indicado o uso de anti-infla- 
matórios ou de medicamentos 
com ácido acetilsalicílico. A 
recuperação ocorre em até 
sete dias depois do apareci
mento dos primeiros sinais da 
doença.

Chioro classificou como

explosiva a epidemia de den
gue registrada nos Estados do 
Acre, Goiás e São Paulo. O 
ministro avaliou que o núme
ro de casos novos da doença 
entrará em declínio somente 
com a redução das chuvas e 
do calor. "Essa é nossa maior 
preocupação. Precisamos 
ficar atentos a sinais de agra
vamento da doença, que são 
dor de abdominal, vômito, as
sociado a sintomas clássicos" 
— disse.

rV PameLab
/  Laboratório de Análises Clínicas

-EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIMENTO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

Odontologia
Ora. Elizandra P. M . de A lm eid a

Cirurg ia  - Dentista CROSP 82240

Cirurgia - D entista da FOB - USP Bauru  Mestre em Biologia Oral Especialização em im plantodontia Aperfeiçoam entos em Periodontia e Reabilitaçao oral.
IP ^ O d on to loe -ia  E s té t ic a  [^ T ra ta m en to s  de Apnéia ^ ''d o  sono e ronco em adultos
% Prótese e Implantes Periodontia e Cirurgia

Rua: XV de Novembro, 246 - Centro - Fone: 3263-2255

Complexos vítamínícos 
Cosmética o*ia£C*iemes hící*iatantes Chás Natunais e m ulto mais

Uwènno
p r......... .................. 1

Fmmácía de MmtíptUação

toja viituat: NOVIDADEwww.apha*imaceuticaíp. com.b*i

w
Clínica de Olhos 

Dr. Daniel Ramos Parente
Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - CEP 18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br

C l í n i c a  L a p p i o

(14) 3264-4573
(14) 3264-1326

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Buco-Maxilo-Facial 

CROSP 91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolaringologista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br


Sociedade LINDO
André e Amanda almoçam em 
clima de muita baguncinha no 
Estância Grill

Festa do Milho Verde foi o destaque do final de semana
FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: DIVULGAÇÃO

AMIGOS - Diego, Luciana, Danilo, Daniela, Dênis Arroyo e Davi NA FÉ - Seminarista Bruno, Padre André, Cônego Marcelinho e Padre Paulo

FOTO: O ECO

I W
| o

roIo
l u

SANTANGELO
im ó v e is
Com mais de 25 anos de 
experiência no mercado 
imobiliário, Toninho Santangelo 
trabalha para tornar realidade o 
sonho de muitas pessoas: o teto 
para morar. Através da venda, 
torna viável a realização desse 
sonho, sempre primando por 
respeito, dignidade, honestidade 
e clareza nas negociações. Faça 
uma visita e conheça o trabalho. 
O endereço é Avenida 9 de 
Julho, 944, Centro de Lençóis 
Paulista. O telefone é 3263-7094 
ou 99795-0722.

O  Bruno e Gustavo, no 
Estância Grill 
O  Elisete, Vanessa, 
Gabriela, Ariane e Denise, 
no Estância Grill 
©  Silvana e Márcia, no 
Estância Grill 
O  Patrícia e Marcelo, no 
Estância Grill

FOTO: LAURO STUDIO PHOTO FOTO: LAURO STUDIO PHOTO

Alice, 7 meses Ensaio fotográfico de Tamires de Oliveira Gabriel, 6 meses

Av. 9 de Julho, 900 - Centro 
petshopperalta@yahoo.com.br

TEL: (14 ) 3264 -5314
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FOTO: STUDIO A
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Dia dos Namorados FOTOS: DIVULGAÇÃO

PBOMOÇÃ® SsOòteDãvSagiS para Parts Segura"

Premiação vai contemplar 20 consumidores 
com viagens, jantares, alianças e vales- 
compras; sorteio será dia 2 de julho

Conceição Giglioli Carpanezi

Acilpa (Associação Comercial e In
dustrial de Lençóis Paulista) reali
za no próximo dia 2 de julho, pela 

Rádio Difusora, o sorteio dos prêmios da 
Campanha do Dia dos Namorados que 
contempla uma viagem para Porto Seguro

com direito a acompanhante. No total se
rão contemplados 20 consumidores.

A lista de premiação tem, além de 
Porto Seguro, um final de semana em um 
hotel fazenda de Avaré com acompanhan
te, três pares de alianças banhadas a ouro, 
cinco jantares românticos e 10 vales-com- 
pras de R$ 100 cada. Os 10 vendedores

sorteados também ganham 10 vales-com- 
pras de R$ 100 cada.

Segundo a Acilpa, as 600 empresas 
associadas participam da campanha que 
distribuiu 30 mil cupons. Para concor
rer, o consumidor precisa preencher o 
cupom e depositar nas urnas que estão 
nas lojas.

O  I  O  q u e  v o c ê  v a i d a r de p resen te no dia dos n a m o ra d o s?

£
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"Na verdade eu não ia 
dar nada, agora mudei 
de ideia e vou dar 
uma camiseta, mas 
não sei se vou ganhar 
presente"

Carina Aparecida 
Cardoso

"Eu vou dar um 
perfume para o meu 
namorado e nem 
imagino o que eu vou 
ganhar"

Raiane Maiara de 
Oliveira

"Eu já sou casado, mas 
mesmo assim vou dar 
presente para minha 
esposa. Vou dar um 
buquê de rosas e uma 
caixa de chocolates" 
Deivide Souza Maia

NO DEDO
A aliança é o símbolo do compromisso de 
casados, noivos e namorados. Por isso, a 
promoção da Acilpa vai sortear três pares 
de alianças banhadas a ouro. Preencha o 
cupom na loja participante e fique na torcida.

AGUDOS

Flávia Bittencourt anima 
Dia dos Namorados

Apresentação faz parte do Circuito Cultural 
Paulista e será no Seminário Santo Antônio; 
distribuição dos convites foi feita pela Acira

MPB - Flávia Bittencourt se apresenta na sexta-feira 12 no Seminário

Da Redação

A cantora Flávia Bit
tencourt é a próxima 
atração confirmada 

do Circuito Cultural Paulista 
em Agudos. A apresentação 
será nesta sexta-feira, 12, dia 
dos namorados, no Seminá
rio Santo Antônio, a partir 
das 20h.

Flávia apresenta o espe
táculo, fruto de seu novo CD 
"No Movimento", que conta 
com a participação do cantor 
Zeca Baleiro e Luiz Melodia 
na produção. Conhecida no 
cenário MPB, já dividiu o 
palco com grandes nomes

da música nacional, como 
Lenine, Adriana Calcanhoto, 
Alcione, entre outros.

A cantora já foi pré-sele- 
cionada para representar o 
Brasil no Grammy Latino e 
participou do prêmio Tim de 
Música. Em 2005, a música 
"Terra de Noel" de seu álbum 
de estreia "Sentido" fez par
te da trilha sonora da novela 
América, da Rede Globo.

O setor de cultura fechou 
parceria com a Acira (Asso
ciação Comercial Industrial 
e Rural de Agudos) para dis
tribuição no comércio local 
dos 500 convites disponibili
zados para o evento.

Comemore o

Dia doã Danwradoã
com uma de nossas delidas!

Também ãervimoa:
Batata recheada, caizone e pizza frita.

fJovidade:
Carneiro e costela assada 
com cebola.

i
Amar não é olhar um para o outro, 
é olhar juntos na mesma direção. 

Feliz Dia dos Namorados!

Dia dos Namorados A
1 4 . 3 2 6 3  7 0 5 8  
1 4 , 3 2 6 3  5 3 3 5

Av. 9 de Julho, 868 - Centro

Lençóis Paulista /  SP



Dia dos Namorados D ELICIA
O Fellah Restaurante trouxe para Lençóis 
Paulista o tempero beduíno com sabor 
brasileiro. O cardápio é cheio de sabores 
e cores. Na foto, a sobremesa Panna 
Cotta com calda de frutas vermelhas.

FOTO: DIVULGAÇÃO

COMEMORAÇÃO.Uma noite. .inesqueciv^el.
Jantar romântico é 
uma ótima opção 
para surpreender a 
quem se ama

Juliana Morelli_______

Essa semana é especial 
para quem tem um amor 
para chamar de seu. O 

Dia dos Namorados, come
morado na próxima sexta-fei
ra, 12, merece uma progra
mação toda especial, afinal 
os apaixonados querem dei
xar um registro inesquecível 
no coração da pessoa amada 
e, é claro, que surpreender 
faz parte de todo o roman

tismo demandado para essa 
ocasião.

Além da tradicional troca 
de presentes e cartões, a boa 
pedida para celebrar o amor 
e tornar a data ainda mais 
memorável é um agradável 
jantar romântico a dois para 
embalar esse momento. Nada 
melhor do que uma delicio
sa pizza acompanhada de um 
bom vinho para remeter a 
Itália, clássico destino turís
tico dos casais apaixonados.

FOTO: DIVULGAÇÃO

SORVETE - Apesar do friozinho das noites de outono, as tardes são quentes e pedem aquele 
sorvete delicioso que fica melhor ainda quando saboreado ao lado da pessoa amada. No 
Chiquinho Sorvetes, o cardápio é de deixar qualquer casal ainda mais apaixonado.

ENAMORADOS- Paixão nacional, a pizza é uma das opções para aquela noite especial

Em Lençóis, a pizza é 
uma boa pedida e as pizzarias 
Hábil e Margherita oferecem 
deliciosas opções que podem

ser consumidas em casa ou 
na noite lençoense.

Outra boa pedida é um 
jantar romântico, à luz de ve

las e com um sabor diferente, 
mas delicioso. Esta é a aposta 
do Fellah Restaurante para os 
casais apaixonados.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

CHOCOLATE - A semana é de amor, carinho e muitos beijos. Se isso vier acompanhado de um 
chocolate delicioso tudo fica mais perfeito ainda. Os chocolates Lugano, direto de Gramado, é a aposta 
mais deliciosa e certa para faturar aquele abraço. Além de deliciosos, as embalagens têm estilo!

r r

t :

Nessè 12 de Junho, venha sabo*iea*i um delicioso nodÁzJo na Hábil.

DISK:(14)
3264-1717

Rua 7 de Setembro, 1174



Dia dos Namorados SURPREENDA
O dia dos namorados pode ser também o momento ideal para 
formalizar um compromisso mais sério, como o noivado. A 
relojoaria Uris Paccola oferece inúmeros modelos de alianças, além 
de variedade em relógios masculinos e femininos, canetas, cartões 
de prata e carteiras em couro.

ROMANTISMO

O AM OR
está

NO AR..
Casais em todo o 

mundo optam pela 
troca de cartões 
e presentes para 

demonstrarem 
carinho

Juliana Morelli

Nesta sexta-feira, dia 12, é 
comemorada a data mais 
romântica do ano: o Dia 

dos Namorados. Um momento 
especial para os casais apaixo
nados e uma ótima data para 
os que querem aproveitar para 
demonstrar o que sentem pela 
pessoa amada.

No Brasil, a data antecede o 
dia de Santo Antônio, conhecido 
pela fama de ser o Santo Casa
menteiro. Na maioria dos países, 
porém, a data é comemorada no

dia 14 de fevereiro e leva o nome 
de "Valentine's Day”, em home
nagem a São Valentim, considera
do o protetor dos apaixonados.

Valentim foi um sacerdote 
que viveu por volta do século 3 e, 
segundo a história, realizava casa
mentos, mesmo com a proibição 
do imperador romano Cláudio II, 
que achava que com soldados sol
teiros e descomprometidos teria 
um exército mais forte.

Em boa parte do mundo, no 
Valentine's Day, os casais costu
mam trocar presentes e cartões 
como forma de demonstração

do amor. A prática também é co
mum no Brasil e, por isso, o Dia 
dos Namorados é uma das datas 
que mais aquecem o comércio. 
Não importa qual é o presente 
ou lembrança, o que vale mes
mo é demonstrar carinho, afeto e 
cumplicidade, sejam namorados, 
noivos, ou mesmo aqueles que já 
estão casados.

Pensando nisso, a reportagem 
do jornal O ECO foi às ruas do co
mércio de Lençóis clicar algumas 
opções de presentes para agradar 
a todos os gostos nessa data tão 
especial, onde o amor está no ar!

ENCANTE

Para aguçar o olfato dos casais apaixonados, a L'acqua di Fioricriou 
diversos kits com hidratantes, colônias, géis pós-barba, xampus, 
sabonetes líquidos entre outros produtos que a marca disponibiliza para 
agradar a todos os gostos. A  loja oferece a opção dos kits já prontos, ou a 
pessoa pode escolher os produtos para criar um presente personalizado.

A Sancher Moda Íntima está 
com coleção nova para o dia 
dos namorados. Tem peças 
exclusivas para homens e 
mulheres que querem fazer 
aquela produção para a 
noite romântica. Além das 
belíssimas lingeries, a loja 
oferece também camisolas, 
roupões e uma variedade de 
peças íntimas, além de géis 
lubrificantes para dar uma 
apimentada no relacionamento.

Os acessórios também são uma boa pedida para quem quer fazer 
bonito na próxima sexta-feira. Nas Ópticas Contente não faltam 
modelos estilosos para homens e mulheres. Vale a pena conferir.

Na era da tecnologia uma 
boa opção de presente 
para manter os pombinhos 
conectados é o celular, que 
consegue agradar a todos os 
estilos. A  Center Cell oferece 
os lançamentos como o 
Iphone 6, além de variedade 
de capinhas para os 
aparelhos celulares, Tablets, 
mono selfie (pau de selfie) 
entre outros produtos.
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JPFUESENTEIE QUEjl^ VOCE AM A E 
É Ó n CIDRRA a  03 VALES-COMPRA
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